

Ressort: Vermischtes

Menschen in Gaza feiern Beginn der Waffenruhe

Gaza-Stadt, 21.11.2012, 20:33 Uhr

GDN - Minuten nach dem offiziellen Beginn der Waffenruhe zwischen Hamas und Israel haben viele Menschen im Gazastreifen gefeiert. In den Straßen fuhren zahlreiche Autos hupend umher, immer wieder waren Freudenschüsse in Gaza-Stadt zu hören.

Beobachter sprachen davon, dass "das Leben in die Stadt zurückkommt". Hamas und Israel hatten am Abend in Kairo eine Waffenruhe vereinbart, die um 21 Uhr Ortszeit (20 Uhr deutscher Zeit) begann. In israelischen Städten wie Aschkelon, die direkt in der Reichweite palästinensischer Raketen liegt, äußerten viele Menschen hingegen Zweifel, ob die Waffenruhe eingehalten werden würde.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2784/menschen-in-gaza-feiern-beginn-der-waffenruhe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com